

Forums pour l'entourage

Une découverte surprenante

Par owendumont2304 Posté le 10/03/2023 à 17h52

Bonjour

Un soir je revenais chez moi après une longue absence, et là je vois ma soeur tituber et ayant grandi avec un père alcoolique je reconnaissais parfaitement les signes d'une personne soûl, et je me suis agacé car j'entretiens depuis toujours un mauvais rapport à l'alcool au si bien à cause de ma consommation que celles de mes parents ça m'a rappelé beaucoup de souvenirs désagréable et en regardant ses bras j'ai remarqué des hématome au niveau de la saignée du coude semblable à des marque d'un drogué à l'héroïne et tout le déni que j'avais et tout ces comportement bizarre de ses dernier mois se sont expliqué et là j'ai pété un câble et je l'ai mise dehors et aujourd'hui elle cherche à revenir soit disant sobre je sais pas quoi faire